

OVACIONES

VIERNES 6 DE DICIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25405 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Va Farjat a Suprema Corte

POR RITA MAGAÑA TORRES

El Senado eligió a Margarita Ríos Farjat como ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), a fin de ocupar la vacante que dejó Eduardo Medina Mora.

Fungió como jefa del Servicio de Administración Tributaria (SAT), rindió inmediatamente la protesta de ley al cargo.

Para la votación se entregaron 122 sobres con cédula, la nueva ministra de la Corte fue designada en la primera ronda de votaciones y cumplió con la mayoría calificada, al alcanzar 94 de los 122 sufragios.

A los senadores Ismael García Cabeza de Vaca, Raúl Paz Alonso y Gloria Elizabeth Núñez Sánchez, del PAN; Raúl Bolaños Cacho Cué, del Partido Verde; María Antonia Cárdenas Mariscal, de Encuentro Social, e Indira Kempis, de Movimiento Ciudadano, no se les dio cédula por no estar presentes en el pleno.

Ver página 4

Y AMLO reitera: "No intervención" Discutirá hoy Trump si narco es terrorismo

WASHINGTON, EU.- El miércoles, medios estadounidenses informaron que el presidente Donald Trump se reunirá este viernes con sus asesores para revisar la posible clasificación de los cárteles como organizaciones terroristas, luego del asesinato de nueve integrantes de la comunidad mormona LeBaron en México a inicios de noviembre, quienes tenían la doble ciudadanía.

En México, el presidente Andrés Manuel López Obrador ofreció al fiscal general de Estados Unidos, William Barr, una relación de cooperación para abordar asuntos de seguridad, pero le pidió que las autoridades estadounidenses no



Andrés Manuel López Obrador y William Barr.

intervengan en México.

"Buena reunión con el fiscal general de Estados Unidos, William Barr. Como abogado comprende que nues-

tra Constitución nos obliga a ceñirnos a los principios de cooperación para el desarrollo y a la no intervención

Ver página 3

Inegi: cae confianza 0.4 por ciento

La confianza del consumidor cayó por segundo mes consecutivo debido a la inercia de la desaceleración económica.

De acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), en noviembre retrocedió 0.4 unidades con respecto al mes previo, en medio de una mayor precaución del consumidor por el menor ritmo de crecimiento económico.

Tres de los cinco subíndices que integran el Indicador de Confianza del Consumidor (ICC) cayeron, refiere.

Los (subíndices) que evalúan la situación económica del país actual, comparada con la de hace un año, y la economía nacional dentro de 12 meses, con respecto a la actual, cayeron 0.8 unidades.

En tanto que, el que analiza las posibilidades para adquirir bienes duraderos como televisores y celulares, con respecto a las de hace un año, bajó 0.3 por ciento.

De manera anual, de noviembre de 2018 con respecto a igual mes de este año, la confianza del consumidor avanzó 2.2 por ciento.

Ver página 7

Hasta 3 mil ataques sexuales en Uber EU

SAN FRANCISCO, EU.- La plataforma de alquiler de autos con chofer Uber reveló que entre enero y diciembre de 2018 recibió 235 denuncias de personas que aseguraron haber sido violadas mientras realizaban un viaje en EE.UU.

La empresa con sede en San Francisco (California) publicó su Informe Sobre Seguridad de Uber en EU, con datos de 2017 y 2018 sobre abusos sexuales, homicidios y accidentes de tráfico mortales.

Ver página 7



'PERDON, ESTOY ARREPENTIDA'

Karen Espindola dice estar avergonzada. Reconoce ante el ministerio público y en entrevista televisiva que estaba en un bar y que envió el mensaje a su madre sin pensar. El gobierno capitalino pide no crucificarla, porque todas las alertas deben ser investigadas.

Ver página 16

VENTANA

Aplauso para esos patrones.

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 11